

Hoy, tras la Comisión de investigación del caso Koldo, en la comparecencia del exdirector del Gabinete del exministro de Transportes

Miquel Jerez: “Hay instrucciones claras de ocultar la presencia de Begoña Gómez en viajes programados junto a Ábalos, Koldo y Aldama”

- El senador del PP recalca que el jefe de gabinete de Ábalos reconoce que Begoña Gómez y Aldama estaban en el plan de vuelo a Georgia en el 2020, organizado por Globalia”
- Jerez remarca que Ricardo Mar Ruipérez viajaba y se reunía con Aldama “sin saber quién era y a quién representaba” y revisó la coartada del ministro sobre Delcy “sin conocer el viaje”
- “A pesar de ser un testigo privilegiado de todo lo que sucedía entre Ábalos, Koldo y de Aldama, tiene instrucciones claras de no desvelar que formaban un triángulo que benefició a la presunta trama de corrupción instalada en el Ministerio”, señala Jerez

15 de noviembre de 2024.-

- El senador del PP, **Miquel Jerez**, recalca que “hay instrucciones claras de ocultar la presencia de Begoña Gómez en viajes programados junto a Ábalos, Koldo y Aldama”, tras escuchar las respuestas del exdirector del Gabinete de José Luis Ábalos, Ricardo Mar Ruipérez.
- Jerez, que ha intervenido Comisión de investigación del caso Koldo, en la comparecencia de Ricardo Mar Ruipérez, director de Gabinete del ex ministro y número dos del PSOE, José Luis Ábalos, asegura que “sabe más de lo que dice y calla más de lo que cuenta”.
- “A pesar de ser un testigo privilegiado de todo lo que sucedía entre Ábalos, Koldo y de Aldama, tiene instrucciones claras de no desvelar que entre ellos formaban un triángulo que benefició a la presunta trama de corrupción instalada en el Ministerio”.
- Jerez remarca que Ricardo Mar Ruipérez viajaba y se reunía con

Aldama “sin saber quién era y a quién representaba” y revisó la coartada del ministro sobre Delcy “sin conocer el viaje”.

- “El comportamiento de Mar Ruipérez en la Comisión se ha desarrollado de acuerdo con el mismo patrón que vienen empujando los comparecientes, no se acuerdan, parecen tener grandes lagunas de memoria”, lamenta el senador del PP.
- Ricardo Mar Ruipérez, jefe de gabinete de José Luis Ábalos y actual ‘número 2’ de Paradores -que dirige Raquel Sánchez, sucesora del propio Ábalos en Transportes- confirma en el Senado que en su departamento trabajaba Koldo García, aunque él se encargaba de la agencia institucional del ministro y Koldo de la personal.
- “Tampoco es creíble que Ricardo Mar Ruipérez no recuerde las veces que coincidió con Víctor de Aldama en viajes organizados por el Ministerio, como tampoco lo es que desconozca sí con Aldama compartió vuelo, hotel o actividades en estos viajes”, pone de manifiesto Jerez.
- Jerez expone que los correos electrónicos entre Ricardo Mar Ruipérez y Koldo García “demuestran” que ambos organizaron el viaje a México con de Aldama; y el de Georgia, en el que iban a coincidir el mayor comisionista de la trama y Begoña Gómez hasta que fue cancelado por la pandemia.
- Con Aldama, coincidió “en el viaje a México, alguna vez en el Ministerio, y en algún viaje más”, pero no sabía qué papel tenía en Transportes, salvo “trabajar para Air Europa”.
- Sobre la llegada de Delcy Rodríguez, afirmó enterarse al día siguiente porque el 19 de enero es su cumpleaños. Sin embargo, ha admitido que leyó el papel que prepararon a Ábalos para que éste mintiera descaradamente, afirmando que se enteró a última hora del viaje de la vicepresidenta de Maduro.
- Miquel Jerez pone de manifiesto que Mar Ruipérez también ha admitido la existencia de una comisión interministerial que presidía Sánchez durante el Covid y en la que se tomaban las decisiones sobre la pandemia, incluidos los contratos a realizar.
- El jefe de gabinete de Ábalos, sin embargo, no acompañaba al ministro a esas reuniones, pero sí reconoce que también preparaba “fichas” a Presidencia del Gobierno: “¿Informó en alguna de ellas de las irregularidades que costaron el puesto a Ábalos?”, pregunta Jerez.